

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

6 : 2

KSV Hölzlebruck : TSG Kaiserslautern

3124 : 3038

Ayleen 548 / 1 MP, Nicole 536 / 1 MP, Claudia 535, Alisa 533 / 1 MP, Jessica 517 / 1 MP, Lilo und Petra 455

Das Topspiel der 2. Bundesliga Süd-West (1. gegen 2.) konnten erfreulicherweise unsere Mädels für sich entscheiden. In der Startpaarung zeigte Nicole eine gute Leistung und gewann dadurch den ersten Mannschaftspunkt für uns. Jedoch tat sich parallel Lilo extrem schwer und

gab zu viele Kegel ab, weshalb sie nach 60 Wurf für Petra ausgewechselt wurde. Petra machte ihre Sache super und konnte den Rückstand einigermaßen in Grenzen halten. Mit 10 Kegeln Rückstand gingen daher Jessica und Alisa für uns auf die Bahn. Beide konnten an ihre zuletzt guten Leistungen anknüpfen und sicherten nicht nur die nächsten beiden Mannschaftspunkte für uns, sondern drehten auch den Rückstand in einen 28-Kegel-Vorsprung. Im Schlussthrough machten dann Ayleen und Claudia alles klar für uns. Während Ayleen den Partiebestwert erzielte und bereits nach drei Bahnen ihren Punkt vorzeitig gewann, blieb Claudia an der besten Gästespielerin dran. Mit diesem 6:2-Sieg erobert unsere Erste damit die Tabellenführung in der 2. Bundesliga Süd-West.

Alisa: „Wir haben heute eine sehr gute, geschlossene Mannschaftsleistung gezeigt, mit der wir auch einen nicht so guten Ausreißer kompensieren konnten. Über die zwei Punkte und die damit verbundene Tabellenführung freuen wir uns natürlich sehr.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

5 : 3

KSV Hölzlebruck 2 : GH Brombach

2818 : 2694

Meike 532 / 1 MP, Petra 519 / 1 MP, Renate und Nicole 471 / 1 MP, Ilse 458, Erika 423, Nadine 415

Einen ungefährdeten Heimsieg verbuchte unsere zweite Frauenmannschaft. Bereits im Startpaar erzielte Petra ein gutes Ergebnis und gewann den ersten Mannschaftspunkt. Nicht zu ihrem Spiel fand jedoch Erika, die ihren Punkt vergab. Dennoch übergaben die Beiden ein Plus von 140 Kegel an die Mittelpaarung. Trotz des komfortablen Vorsprungs, spielten Renate und Nadine verkrampt, weshalb nach 78 Wurf Nicole für Renate eingewechselt wurde. Durch die Einwechslung wurde zumindest dieser Mannschaftspunkt gewonnen, dennoch war der Vorsprung auf 91 Kegel geschrumpft. Zuletzt gingen nun Meike und Ilse für uns auf die Bahn. Meike zeigte hier eine sehr gute Leistung und gewann souverän den dritten Mannschaftspunkt für uns. Durch den erspielten Gesamtvorsprung viel es dann auch nicht mehr ins Gewicht, dass Ilse ihren Punkt vergab. Schlussendlich ein verdienter 5:3-Sieg für unsere Zweite, die sich nun weiterhin im oberen Tabellenfeld der Landesliga befindet.

Meike: „Nach dem Misserfolg letzte Woche, konnten wir heute unsere Leistung wieder besser abrufen und die zwei Punkte in Hölzlebruck behalten.“

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

Das Spiel der ersten Männermannschaft gegen VfB Hallbergmoos findet am Samstag, 23.11.2019 um 14.30 Uhr statt.

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Das Spiel der zweiten Männermannschaft gegen ESV Rottweil 2 findet am Sonntag, 09.02.2019 um 13.00 Uhr statt.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

6 : 0

G7 Spaichingen X1 : KSV Hölzlebruck X1

Bernd 475, Willi 466, Lukas 438

Obwohl die Spiele unserer ersten und zweiten Männermannschaft verlegt wurden, fanden sich keine vier Spieler zusammen, die das Auswärtsspiel unserer Gemischten in Spaichingen bestreiten konnten. Mit lediglich drei Mann war somit schon zu Beginn klar, dass nicht mehr wie ein Unentschieden heraus kommen würde. Da zudem noch der Gegner sehr gut aufgelegt war, konnten unser drei Jungs Bernd, Willi und Lukas keinen Mannschaftspunkt gewinnen und traten so mit einer 0:6-Niederlage im Gepäck die Heimreise an.